
 

 

 

真岡市議会議員                

          市民の声を 正しく 美しく 伝え 実行!!   
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 皆様の温かなご支援のもと、私は長年の「夢」であった真岡市議会議員に、発当選

することができました。そして、民生・文教委員会副委員長を拝命しました。大変身

の引き締まる思いであります。支援者の皆様には、重ねてお礼申し上げます。 

 昨今は、超少子化と高齢化で、人口減少問題と福祉問題がクローズアップされてお

りますが、小さなことにも目を向け、市民目線で取り組んでまいります。そして、真

岡市発展のため、微力ではありますが、一生懸命『初心貫徹』皆様の貴重なご意見を

議会に反映させて、住みよい街づくりに邁進いたします。 

 今後ともご指導・ご鞭撻をよろしくお願い申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 第二会派として、少人数ですが、是々非々の信念で、活動してまいります。皆様のご

意見・ご要望をどんどんお寄せください。   

心新たに！ 
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【私のマニフェスト】 

＊地域の活性化 

＊教育環境の充実 

＊雇用の拡大と安定 

＊子育て環境の充実 

＊福祉社会環境の整備 

 

所属会派は『市民クラブ』副代表です 
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 質疑・一般質問には、１５日・16 日に各 5 名の議員が登壇し、新人 3 人が 16 日（火）

登壇し、私は２日目に次の 4 件について、執行部の考えを問いただしました。 

 

1 件目 教育行政 

・ ４校同時廃校予定小学校の時期と準備状況 

・ 廃校の再利用計画について 

２件目 ブランド力向上 

・ イチゴ・木綿、ＳＬのＰＲ販売拡販について 

・ わた、ひばり、けやきのＰＲと活用について 

３件目 福祉向上 

・ デマンドバス(コットベリー号)の現状と今後の見通し、利用者確保について 

４件目 勤労者支援 

・雇用の窓口拡大による更なる就職先の確保と情報の共有化 

  

 

 

 

 去る６月２４日（水）１８：３０～真岡市公民館会議室において「身近な議員と語

ろう」と題して県政・市政に対する意見交換会が開催されました。当日は約３０名の    

多くの参加者があり、県からは、一木県議  

にも出席していただき、子育て支援から、

空き家問題、通学路や防犯カメラの設置状

況、街灯設置要望など、身近な問題を含め、

介護支援や緊急医療体制についての現状の

取り組みについてなどにもふれて、活発な

意見が出され、有意義な時間を共有化いた

しました。 

 

 

身近な議員と語ろう。意見交換会 
 

初登壇しました 

 

 ６月８日（月）から２３日（火）に渡

っておこなわれました。その中で、執行

部からの議案は、真岡市井頭温泉チャッ

トパレスの管理条例の一部改正や、指定

管理者の指定、平成 27 年度真岡市一般

会計補正予算など、いずれも原案どおり

可決されました。 

 

 

次号は１０月民生・文教委員会視察研修報告をさせていただきます。 


